

第3・4・5回学校説明会 2020

* 10月3日(土)の午前・午後に第3・4回、10月24日の午前に第5回学校説明会がありました。

おおぜいの方々に来校いただきました。ありがとうございました。

例年は、生徒が中学生のみなさんに、実習のレクチャーをするのですが、今回は、コロナウィルス感染拡大防止のため、先生からの実習授業を受けて看護と福祉の両方の体験していただきました。

第5回学校説明会後は、部活動見学を実施し、多くの方が見学していました。

<全体説明>

第3・4回では、視聴覚室で、
第5回では、隣のよこはま看護専門学校の講堂でパワーポイントによる説明を実施しました。



<看護科実習体験>

「手洗いにチャレンジしよう～感染予防～」

感染症について、習得したのち、感染症予防の基本である手洗いの必要性を理解するために、手洗いの方法で手の汚れの状態が変化することを実習を通じて実感し感染予防の必要性を学びます。この授業は、本校では、1年生の基礎看護「感染予防の看護技術」で学びます。

* 授業内容の詳細は、看護科実習授業の1年基礎看護をご覧ください。



<福祉科実習体験>

「車いすを体験しよう！」

今回は、車いすの体験をしました。

会場に設置した段差を乗り越えたり、スロープの上り下りの体験をしました。

始めは少し不安な表情をしていた利用者役の参加者も、介助者役の参加者が声かけを行うことで、少しずつコミュニケーションも取れてきて、表情が和らいで笑顔が見られました。

「車いすに乗った時の視線はいつもとみる景色が違って新鮮だった。」といった声も聞かれ楽しい体験ができました。



<部活動見学>

第5回学校説明会後は、部活動見学を実施し、多くの方が見学していました。

各部員も、日頃の活動の成果を発揮していました。画像は、部活動の一部です。



手話部



JRC部



軽音楽部



チアダンス部



ダンス部